
 
 

Stammtischprotokoll 26.11.2014 

Tagungsort:  Renés Stübchen 

Beginn Stammtisch: 19:40 Uhr 

Ende Stammtisch: 21:18 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Bernd 

Günter 

Holger 

Jürgen 

Ingo ab 20:00 Uhr 

 

Agenda 

 1. Wahl des Versammlungsleiter 

 2. Begrüßung der Anwesenden 

 3. Frauenwoche 

 4. Einladung Sozialforum 27.11. 

 5. Haushaltsberatungen - Gebührensatzung IG City 

 6. Aus dem Büro 

 7. Dezemberaktionen 

 n. Verschiedenes 

 

 

Protokoll 

Zu Top 1 als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Holger 

Zu Top 2 Der Versammlungsleiter begrüßte die Anwesenden 

Zu Top 3 Thema Frauenzeit, Vorschlag: Stand am 08.03.2015 im KUZ; Thema oder 

Infoveranstaltung, Anmeldefrist 20.12.2014, Thema auf nächstem Stammtisch, alle 

sollen Themen mitbringen. Entscheidung nächste Woche. 

zu Top 4  Herner Sozialforum wird von verschiedene Gruppen unterstützt. Diese machen 

morgen eine öffentliche Veranstaltung im verdi-Büro. Frage, nimmt jemand teil? 

Jürgen prüft. 

Zu Top 5 Gebührensatzung IG City Änderungen sollen geändert werden, Vorschlag die 

Gebühren für Außensitze an Restaurants etc. nicht verändern und Freigebühr für 



 
nichtkommerzielle Veranstaltungen. Günter schickt Vorschläge zur Entscheidung 

rum. 

Zu Top 6 Jürgen berichtete über weitere Probleme mit dem Landesverband. Zugriff auf 

Verwaltungsprogramm ist immer noch nicht geschaltet, obwohl inzwischen alle 

Unterlagen einschließlich Datenschutzerklärung vorliegen. Für Zugriff auf Request-

Tracker ist Stammtischbeschluss erforderlich. Zugriff auf Abo-Anfrage „arbeit“ ist 

ebenfalls nicht realisiert. Einrichtung einer Piraten-Email hat ohne Probleme 

funktioniert. 

 

Stammtischbeschluss: Jürgen soll Request-Tacker überwachen. Beschluss wurde 

einstimmig gefasst. 

 

Anmerkung: Jürgen wird bis auf weiteres Keine Spenden an Piratenpartei schicken, 

bis die richtige Verbuchung der letzten Spenden nicht nachgewiesen ist. 

 

Datenschutzschulung: Die nächste Schulung findet am So, den 07.12.2014 um 8:30 

Uhr (Erstbelehrung) statt. Holger prüft Teilnahme. 

 

Telefon des Piratenbüros ist jetzt auf Jürgens Handy aufgeschaltet. 

 

Unterschriftslisten zum TTIP liegen noch an der Kasse der Kornmühle. Bernd holt 

diese ab. 

Zu Top 7 Piraten wirken auch am Nikolaus (Weihnachtsmann); Bollerwagenaktion. Michael 

macht Nikolaus – Kostüm von Günter, Andreas spricht Michael an. Letzter 

Stammtisch in diesem Jahr wäre 17.12., erster Stammtisch 2015 07.01.2015 in 

Wanne. Nächster Infostand im Februar. 

Zu Top n Junge Piraten 

E-Mail an Ratsgruppe Antrag der Jungen Piraten über technische Ausstattung an 

Schulen, Ist-Abfrage wie der technische Ausstattung an Schulen ist. Andreas stellt 

Antrag vor. Antrag soll in Fraktion bearbeitet werden 

 

Info über geplantes Gespräch Bernd mit Leiter Stadtmarketing. 

 

Anschaffung Metallfüße für Infostand wird befürwortet. 

 

Info vom Landesvorstand: Für Wahl eines KV brauchen wir 20 akkreditierte 

Mitglieder. Diskussion über Aktivierung der passiven Mitglieder. 


